



Le DG est venu, on l'a vu, il ne nous a pas convaincu

Ce jeudi 1 juillet M Fournel notre directeur général est venu dans le Nord pour faire la propagande en tant que VRP du plan Darmanin. Il a vanté la concertation mais ne nous a apporté aucune réponse. Une heure de discussion stérile où son seul discours a été « vous ne comprenez pas, nous faisons cela pour le bien des agents et des contribuables ». Les organisations syndicales ont rappelés leur opposition au plan Darmanin et ont demandé son retrait comme préalable à toute discussion.

L'intersyndicale rappelle qu'un plan de mobilisation est mis en place pour le mois de juillet. Ce mardi 16 juillet nous allons accueillir dignement notre nouveau directeur régional M Mordacq par un barbecue. Nous vous invitons donc à venir lui dire « bienvenue » par votre présence massive dès 11h30.

Plus de 50 affiches pour M Fournel ce matin

